

BEDIENUNGSANLEITUNG



TRAGBARE

CAMPING-DUSCHE

MIT FUSSPUMPE • 11 LITER WASSERTANK

EINLEITUNG

Liebe Kundin, lieber Kunde,

herzlichen Dank für den Kauf der COSMOS OUTDOOR Camping-Dusche. Dieser kleine portable Helfer eignet sich ideal, um auf Reisen, beim Camping, auf Festivals und bei vielen anderen Aktivitäten zu duschen.

Natürlich kann die Camping-Dusche auch unterwegs zum Säubern Ihrer Tiere, zum Waschen Ihres Fahrzeugs oder zum Gießen von Pflanzen genutzt werden.

Die Dusche funktioniert komplett ohne Strom. Der Wasserdruck wird über die Fußpumpe aufgebaut.

Damit Sie lange Zeit Freude an der Camping-Dusche haben, empfehlen wir Ihnen, diese Bedienungsanleitung sorgsam zu lesen und für ein späteres Nachsehen aufzubewahren.

KUNDENDIENST

Im Falle einer Reklamation oder bei Fragen zum Artikel und/oder seiner Verwendung, wenden Sie sich gerne an unseren freundlichen Kundendienst. Sie erreichen diesen telefonisch oder per E-Mail.

Telefon: (+49) 1629354483

Mail: cosmos-pp@web.de

ADRESSE

Cosmos Premium Products, Von-Pechmann-Str. 7, 87700 Memmingen, Deutschland

PRODUKT-ÜBERSICHT



- 1 Einfüllöffnung mit Druckverschluss
- 2 Tragegurt
- 3 Wasserbehälter
- 4 Fußpumpe
- 5 Fußpumpen-Anschluss
- 6 Duschschlauch-Anschluss
- 7 Duschschlauch
- 8 Duschkopf
- 9 Transporttasche

LIEFERUMFANG

- 1x Camping-Dusche mit 11 Liter Wassertank
- 1x Fußpumpe
- 1x Duschkopf mit Duschschlauch
- 1x Transporttasche mit Reißverschluss und Tragegriff
- 1x Bedienungsanleitung

TECHNISCHE DATEN

Füllmenge Wassertank	11 Liter
Durchmesser Wassertank ca.	30 cm
Höhe Wassertank ca.	40 cm
Länge Duschschlauch ca.	200 cm
Maximale Wassertemperatur	50° C
Gewicht komplett ca.	830 g

INBETRIEBNAHME

1. Fußpumpe am Wasserbehälter anschließen
Verbinden Sie den Schlauch der Fußpumpe 4 mit dem Fußpumpen-Anschluss 5 (dies ist der kleinere der beiden Anschlüsse) des Wasserbehälters .

2. Duschschlauch am Wasserbehälter anschließen
Verbinden Sie nun den Duschschlauch 7 mit dem Duschschlauch-Anschluss 6 (dies ist der größere der beiden Anschlüsse) auf der Unterseite des Wasserbehälters.

3. Duschkopf anschließen
Falls nicht bereits am Werk montiert, schließen Sie den Duschkopf 8 nun am Duschschlauch 7 an und ziehen Sie die Schraubverbindung fest.

4. Wasser einfüllen
Öffnen Sie den Druckverschluss der Einfüllöffnung 1 und füllen Sie den Wasserbehälter 3 mit mindestens 6 und maximal 11 Litern Wasser. Verschließen Sie den Wasserbehälter wieder luftdicht.

5. Druck aufbauen
Stellen Sie den Wasserbehälter 3 an einem geeigneten Platz auf den Boden. Öffnen Sie den Druckverschluss auf der Oberseite der Fußpumpe 4 und pumpen Sie (ca. 15 - 20 mal) bis der Wasserbehälter 3 prall ist.

6. Duschen
Drücken Sie den Hebel am Duschkopf 8. Jetzt fließt Wasser aus dem Duschkopf. Lässt der Druck nach, betätigen Sie die Fußpumpe 4 einige Male erneut.

REINIGUNG & LAGERUNG

Zerlegen Sie die Camping-Dusche wieder in ihre Einzelteile. Reinigen Sie die Oberflächen aller Teile mit einem feuchten Tuch. Spülen Sie Wasserbehälter 3, Duschschlauch 7 und Duschkopf 8 mit warmen Wasser und etwas Spülmittel durch. Lassen Sie dann alle Teile der Camping-Dusche vollständig austrocknen. Den Wasserbehälter können Sie verkehrtherum aufhängen um den Vorgang zu beschleunigen. und verstauen Sie alles wieder in der Transporttasche 9.

SICHERHEITSHINWEISE

Das Wasser darf maximal 50°C heiß sein. Höhere Temperaturen können das Produkt beschädigen. Nur klares Wasser verwenden um das Produkt und seine Bestandteile nicht zu beschädigen oder zu verstopfen. Von extremer Hitze fernhalten. Stöße, Schläge und Herunterfallen können das Produkt beschädigen. Duschkopf nicht höher als 1,5m über dem Wassertank halten um Druckabfall zu vermeiden. Nur vollständig ausgetrocknet lagern. **Achtung:** Schäden, die aufgrund von Nichtbeachtung der vorangehenden Hinweise entstehen, sind von der Garantie ausgeschlossen.

USER MANUAL



CAMPING SHOWER

WITH FOOT PUMP • 11 LITERS WATER TANK

INTRODUCTION

Dear customer,

Thank you for purchasing the COSMOS OUTDOOR Camping Shower. This portable little helper is perfect for taking a shower, camping, festivals and many other activities.

Of course the camping shower can also be used en route to clean your animals before transporting them by car, to wash your vehicle or to water your plants.

The shower works completely without electricity. The water pressure is built up by the foot pump.

To enjoy your new camping shower for a long time, we recommend to read this user manual carefully and keep it for future reference.

CUSTOMER SUPPORT

If you have any complaints or questions about the product or its use, please do not hesitate to contact our friendly customer service. You can reach us by phone or e-mail.

Telefon: (+49) 1629354483

Mail: cosmos-pp@web.de

ADDRESS

Cosmos Premium Products, Von-Pechmann-Str. 7, 87700 Memmingen, Deutschland

PRODUCT OVERVIEW



- 1 Filling opening with pressure lock
- 2 Strap
- 3 Water Tank
- 4 Foot Pump
- 5 Foot Pump Connection
- 6 Shower Hose Connection
- 7 Shower Hose
- 8 Shower Head
- 9 Carrying Case

SCOPE OF DELIVERY

- 1x Camping Shower with 11 liters water tank
- 1x Foot Pump
- 1x Shower Head with pressure lock
- 1x Carrying Case with zipper and carrying strap
- 1x User Manual

TECHNICAL SPECIFICATIONS

Water Tank Capacity	11 liters
Diameter Water Tank ca.	30 cm / 12 in
Water Tank Height ca.	40 cm / 16 in
Shower Hose Length ca.	200 cm / 79 in
Maximum Water Temperature	50° C / 122° F
Total Weight ca.	830 g

GETTING STARTED

1. Connect the foot pump to the water tank

Connect the hose of the foot pump **4** to the foot pump port **5** (the smaller one of the two ports) of the water tank.

2. Connect the shower hose to the water tank

Now connect the shower hose **7** to the shower hose connector **6** (the larger one of the two connections) on the bottom of the water tank.

3. Connect the shower head

If not already installed by factory, now connect the shower head **8** to the shower hose **7** and firmly tighten the screw connection.

4. Fill with water

Open the pressure lock of the filling opening **1** and fill the water tank **3** with 6 to 11 liters (max.) of water. Close the water tank airtight again by closing the pressure lock.

5. Build up pressure

Place the water tank **3** in a suitable place on the floor. Open the pressure cap on top of the foot pump **4** and pump (about 15 - 20 times) until the water tank **3** has filled up with air.

6. Enjoy your shower

Press the lever on the shower head **8**. Now the water is flowing out of the shower head. If the pressure decreases, press the foot pump **4** again for a few times.

CLEANING & STORAGE

Disassemble the camping shower again into its individual parts. Clean the surfaces of all parts with a damp cloth. Rinse the water tank **3**, shower hose **7** and shower head **8** with warm water and bit of dish soap. Then let all parts of the camping shower completely dry out. The water tank can be hung upside down to speed up the process. and put everything back in the carrying bag **9**.

SAFETY INSTRUCTIONS

The water temperature mustn't extend 50°C / 122°F. Higher temperatures can damage the product. Only use clear water so as not to damage or clog the product and its components. Keep away from extreme heat and fire. Bumps, knocks and drops can damage the product. Do not hold the shower head higher than 1.5m above the water tank to avoid pressure drop. Store completely dry. **Caution:** Damages caused by failure to comply with the above instructions are not covered by warranty.